



34号

1月21日

新しい年がスタートしました！ 2025年が幸せな気持ちになる話題で溢れる一年になることを心より願います。

さて、冬休みは如何でしたか？！ 久しぶりに登園してきた子供達も、目を輝かせながら冬休みの楽しかった思い出を話してくれましたよ（笑）

保護者の皆様も、お子さんとじっくりと向き合う良い機会になったのではないでしょうか！？

白ゆり幼稚園のスタッフ達も、この冬休み期間を利用して、心も体もリフレッシュ！ 第3学期に向けて英気を養ってきました（笑）



この第3学期は、期間は短いですが、年長児達は小学校就学に向けて、その他の学年の子供達もそれぞれ進級に向けて『やるべきこと』がたくさんあります。

子供達一人一人が、意欲的に、自信を持って、それぞれの課題にチャレンジ出来るように、しっかりと寄り添い、見守って参ります。 保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

長い長い冬休みでした… 子供達の中には、すっかり『お家モード』になってしまった子もいるようです（涙）

『甘やかし、は嚴禁ですよ！』『幼稚園モード』のスイッチが入るまで、しばらくは大変かもしれません、毎朝、毅然とした姿勢で、お子さんを送り出してあげて下さい。

「朝は『鬼、でも、帰りは『女神、…』」 これは、入園準備説明会でもお話させていただきましたね（笑）

保護者の方のメリハリある行動・姿勢が、お子さんの心をさらにたくましく、強くすることに繋がりますよ！

＜雪遊びを満喫します＞

2月第3週までの期間は、雪遊びを中心としたカリキュラムになります。

行事予定表にそれぞれの学年の雪遊びの日程をお知らせしておりますが、予定日以外でも行うことがありますのでご留意下さい。

つばみぐみも、園庭にて存分に雪遊びを楽しめますよ（笑）



＜ご協力をお願いします＞

スクールバスのバスの遅延が予想されます。

「知らせてピューヤー」で、バスの運行状況を確認され、バス到着前にバス停でお待ち下さいますようご協力をお願いします。

路肩に積まれた雪山の影響で、長い時間駐停車できない箇所がいくつもあります。

交通渋滞を引き起こす原因となり、幼稚園へのクレームになってしまいます（涙）

ご理解とご協力をお願いいたします。

褒められて伸びる…？

「可愛くば、五つ教えて、三つ褒め、二つ叱って、良き人となせ！」 昔の人は、こんな教訓を残してくれています。

誰でも「叱られるより、褒められる方がいい！」と思いますね（笑） でも、自分自身が『褒めたり叱つたりする側、に立ったとき、「褒めるだけで本当に人は育つか？」！』と疑問に思うことがあります。 我が子に対してもそうですが、部下や後輩に対しても、そもそも「褒められるようなことをなかなかしてくれない…」という思いもありますね。

自分自身が褒められたときのことを思い返すと、嬉しくなったり、勇気付けられたり、前向きになったり、意欲が沸いてきたり… 自分自身の長所を自覚したり、個性を伸ばしたり、自己肯定感を高めたり、人間関係が良好になったりという効果があります（笑）



「褒める言葉」持っていますか？

お子さんを「褒める言葉」をいくつか挙げてみて下さい。

「やったね！」「上手！」「凄いね！」「いいことをしたね！」「よく気が付いたね！」「偉いね！」「頑張ったね！ 頑張ってるね！」「ありがとう！」…etc

「心にもないことを言ってやたらと持ち上げておけばいい…」というものではありませんが、『誉め上手になるには、『心』という要素が欠かせません。

相手に心を寄せ、相手の長所や美点に気付くには、『相手を大切に思う心』や『相手に向ける温かい気持ち』が必要です。

「いいところ！」が見える自分に…

私達が他者に向ける目は、長所や美点を見るより、短所や欠点の方に目を向けてしまう方が多いかもしれません。人の短所や欠点は長所や美点よりも目に付きやすく、身近な人を褒める言葉がなかなか思い浮かばなくても、短所や欠点はすぐに指摘できる場合の方が多いかもしれませんね。

「取り立てて褒めるべきところがない！」といって、相手を批判する前に、『長所や美点に気が付ける自分、を目指すことに意識を向けることが大切です。

「いいところが見える自分に…」 次号でさらにお話します…（笑）

♥ ♥ ♥ 嬉しいお知らせを二つ… ♥ ♥ ♥

この冬休み中に『嬉しいニュース』が二つ入ってきましたよ！

つばみぐみ担任の酒井 ゆう先生が昨年の12月26日に予てよりお付き合いをされていたイケメン男性とめでたく入籍をいたしました。2025年からは『中川 ゆう』となって二人で新たな人生を歩みます（笑） さらにもう一つ、出産準備のため産休に入っていたみづき先生が、12月22日に無事第二子を出産いたしましたあ～！ 名前は寧（いしづく）君… 3830gの立派な男の子でした（笑）